

# Obreros no acudirán a sus labores en Polonia

Varsovia, Ene. 9 (AP). Se anticipa que millones de polacos desafiarán las advertencias del gobierno y no acudirán mañana a sus puestos de trabajo, en una protesta nacional en demanda de la jornada laboral semanal de cinco días y 40 horas.

La radio estatal reiteró las advertencias del Ministerio del Trabajo en el sentido de que los obreros que acaten el llamamiento del Sindicato Independiente "Solidaridad" y no acudan a sus puestos de trabajo perderán un día de paga.

"De acuerdo con el Código Laboral, un empleado no tiene derecho a recibir su paga si no va a trabajar", dijo el Ministerio. "El pago se hace sólo en función del trabajo realizado".

## Plan antiterrorista implantan en Aspen

Aspen, Colorado, 9 enero (A.P.). Cuatro centros de esquí fueron escenanarios esta semana de una operación destinada a adiestrar a policías locales en métodos antiterroristas.

El ejercicio en el que participaron agentes del F.B.I. y policías de Aspen, simulaba una operación de extorsión contra los centros, con la exigencia de un rescate de un millón de dólares.

Los funcionarios dijeron que se trató de reconstruir

el posible desarrollo de un verdadero intento de extorsión ocurrido hace dos años.

En esa oportunidad cuatro centros de esquí recibieron cartas que decían que las torres de las sillas funiculares serían voladas si no se pagaba un rescate de un millón de dólares. La suma no se pagó pero la amenaza no se concretó.

"Aspen es un potencial objetivo de terroristas"

Pasa a la página 35

## Amenazan con derribar al gobierno de Israel

Jerusalén, enero 9 (Latin-Reuter). Yosef Burg, titular de la cartera del Interior y ministro más antiguo del gabinete israelí, lanzó hoy un crucial esfuerzo por soldar las diferencias en el seno del gabinete, que amenazan con derribar al primer ministro Menahem Begin este fin de semana.

Fuentes políticas dieron cuenta de crecientes signos de que los esfuerzos de Burg serían en vano y de que por lo tanto el gobierno de Begin podría caer

debido a la disputa en torno de si acordar o no el aumento que fue prometido a los docentes.

Burg, quien como líder del Partido Religioso Nacional (PRN) desempeña un papel descollante en la coalición Likud gobernante, se reunió con el primer ministro esta mañana.

Posteriormente dijo a la prensa que había presentado una serie de ideas que podrían permitirle al actual gobierno mantenerse en el poder hasta que

Pasa a la página 40

Pese a esta advertencia, las filiales de "Solidaridad" en todo el país, instaron a sus miembros a quedarse mañana en sus casas y afirmaron que el gobierno se había retractado de su promesa de eximir a los obreros de tener que trabajar los sábados, a partir de este año.

"Los sábados serán feriados a partir del primero de enero de 1981", dijo al filial en Varsovia de "Solidaridad", en una declaración. "Con relación al comunicado del Ministerio del Trabajo, cualquier represión contra los empleados tropezará con una acción decisiva por parte de Solidaridad".

El sindicato tomó su decisión de instar a los obreros a abstenerse de trabajar el sábado, a raíz de una tormentosa reunión de dos días de Gdansk esta semana, de la

Pasa a la página 35

## Desconfianza empresarios de los E.U.A.

Nueva York, enero 9 (AP). La clave para restaurar la economía nacional reside en poner fin a la reacción conflictiva entre el gobierno y los empresarios, dijo el presidente electo Ronald Reagan, según una versión publicada hoy por el diario "Wall Street Journal".

Reagan dijo que la idea de que el gobierno y los empresarios tienen intereses opuestos surgió probablemente durante la depresión de la década del 30, cuando el público perdió confianza en el sector

Pasa a la página 18



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

BEGIN. Jerusalén, enero 9 (AP). El primer ministro israelí Menahem Begin hoy en su despacho, tras anunciar su renuncia del cargo la próxima semana.

## Cierra con alza Bolsa de N. York

Nueva York, enero 9 (AP). El Mercado de Valores se recuperó hoy ligeramente de su drástica caída en las dos últimas sesiones.

Las operaciones fueron más moderadas que las del miércoles.

Según los analistas, la presión para vender, motivada por la recomendación del asesor de inversiones, Joseph Granville, de que sus suscriptores vendieran, decreció.

Añadieron que era típico

Pasa a la página 40



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

BUSQUEDA. Susangerd, Irán, enero 9 (AP). Dos soldados iraníes durante una operación de búsqueda de francotiradores iraqueses.

AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



RECIBE BANDERA. Arlington, Virginia, enero 9 (AP). La señora Magdalena Hammer recibe la bandera norteamericana de un miembro de la Guardia de Honor que intervino en los servicios efectuados hoy en el Cementerio General de Arlington, cerca de Washington, por su esposo, Michael Hammer, asesinado el pasado fin de semana en El Salvador.

## Gobierno no negocia con terroristas en Roma

Roma, enero 9 (AP). El gobierno italiano reiteró hoy firmemente su negativa a negociar con la organización terrorista "Brigadas Rojas", que secuestraron a un juez, y se desvinculó de toda responsabilidad por las iniciativas del Partido Radical que apuntan a salvar la vida del cautivo.

"El estado democrático no negocia con criminales. El gobierno de esta república democrática no se rebaja a hacer tratos con terroristas: no lo ha hecho, no lo hace y no lo hará", dijo el ministro de Justicia, Adolfo Sarti, en la Cámara de Diputados de 630 miembros en el Palacio Montecitorio.

"El Ministerio de Justicia no tiene ninguna vinculación con las iniciativas del Partido Radical ni, obviamente, las decisiones del Tribunal de Apelaciones de Florencia", dijo Sarti.

El pequeño Partido Radical difundió ayer por su estación radial, un mensaje político redactado por terroristas sospechosos y convictos en la prisión de Trani, en el sudeste de Italia, después que las "Brigadas Rojas" dijeron que podrían no matar al juez Giovanni D'Urso, que mantiene secuestrado, si se difundieran los puntos de vista de los presos de Trani y otra cárcel de máxima seguridad.

## Fallece famoso autor escocés en Montreux

Montreux, Suiza, 9 enero (A.P.) Archibald Joseph Cronin, autor de "La Ciudadela", "Las Llaves del Reino" y otros libros de gran popularidad, falleció aquí a los 84 años de edad.

Cronin, nacido en Escocia, murió el martes en un hogar de ancianos y fue sepultado hoy en La-Tour-de-Peltz, junto al Lago Ginebra.

Le sobreviven su viuda, Agnes Mary Gibson, que se encuentra en otro hogar de ancianos en Canadá, y tres hijos.

Cronin nació en Cardross, Escocia y demostró su talento como escritor ya a la edad de 13 años, cuando ganó una medalla de oro en un concurso nacional de ensayos históricos.

Concluyó sus estudios médicos en 1919, y ejerció la profesión a bordo de un

barco y como inspector de minas.

Finalmente, abrió en Londres una consulta que traería, con el tiempo, a lo más destacado de la sociedad inglesa.

Mientras convalecía de una enfermedad en 1930, escribió "El Castillo de los Hatter" una tragedia familiar que se desarrolla en Escocia. La novela, que fue su primera publicación tras su ensayo infantil y su tesis doctoral, fue un éxito instantáneo y se tradujo a varios idiomas.

A raíz de ello, Cronin dejó su lucrativa consulta privada y se dedicó a escribir algo que, según dijo después, ansiaba secretamente desde hacía tiempo.

Durante la Segunda Guerra Mundial trabajó para el Ministerio británico

Pasa a la página 25

AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



SIGUE ERUPCION. Vancouver, enero 9 (AP). El Volcán St. Helen sigue en erupción desde el año pasado. Humo y ceniza lanza hasta 145 millas de distancia. Los habitantes de

esa región están alarmados por temor de un posible desastre. La foto muestra el cráter del volcán.

AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA